

Pressemitteilung

13.08.2024

Entspannte Feier als Dankeschön: Sommerfest des Pflegekinderdienstes Mühldorf a. Inn würdigt Pflegefamilien

Bereits zum dritten Mal lud der Pflegekinderdienst die Pflegefamilien auf das Gelände der Fachakademie Starkheim mit seiner wunderschönen Wald- und Wiesenlandschaft zum alljährlichen Sommerfest ein.

Noch nie gab es so viele Anmeldungen wie in diesem Jahr – 150 Erwachsene und 102 Kinder verbrachten trotz spontanem Regenschauer gemeinsam eine entspannte Zeit bis in die frühen Abendstunden.

Neben den Pflegefamilien und dem Team des Pflegekinderdienstes waren auch die stellvertretende Landrätin Cathrin Henke und der neue Leiter im Jugendamt für Soziale Dienste Michael Steingasser vor Ort und dankten gemeinsam mit der PKD-Teamleiterin Eva Obermaier den Pflegeeltern für ihr unermüdliches Engagement für die ihnen anvertrauten Kinder und ihre hervorragende Zusammenarbeit mit dem Jugendamt.

Insgesamt 54 Pflegefamilien – darunter sowohl Dauer-, Verwandten-, Bereitschafts- als auch Bewerber-Pflegeeltern, mit ihren aktuell betreuten Kindern waren der Einladung des Pflegekinderdienstes nach Starkheim gefolgt und durften sich bei Grillbuffet, Kaffee und Kuchen verwöhnen lassen.

Für alle war es ein besonderer Tag: während sich die Pflegefamilien mit den Mitarbeiterinnen des PKD-Teams austauschten und neue Bekanntschaften untereinander machten, hielt eine Gruppe von 19 Studierenden der Fachakademie unter der Leitung von Monika Bichler die Kinder und Jugendlichen mit spannenden und kreativen Angeboten – wie Basteln, Kinderschminken, Glitzer-Tattoos, Button-Maschine, Kickerkasten, Riesen-Sandhaufen, Tischtennisplatte, Basketball, Schwungtuch, Riesen-Seifenblasen, u.v.m. – auf Trab. Zwischendrin konnten sich die Kinder an der Popcorn-Maschine stärken.

„Uns war es wieder eine große Freude, außerhalb des Jugendamts Zeit mit den Pflegefamilien zu verbringen, Gespräche zu führen, gemeinsam zu essen und zu trinken. Viele Pflegeeltern

nutzten die Gelegenheit, sich zu vernetzen. Nicht selten entstehen Freundschaften unter den Erwachsenen wie auch unter den Kindern“, berichtet Eva Obermaier.

„Besonders schön war auch mit anzusehen, dass die gesamte Truppe der Pflegebewerber aus unserem aktuellen Vorbereitungsseminar, die dem öffentlichen Aufruf nach Pflegefamilien im März folgten geschlossen beim Fest vertreten war“, so die Leitung des PKD weiter.

Insbesondere Heidi Harrer, selbst Pflegemutter mit Leib und Seele, stand in ihrer Funktion als 1. Vorsitzende des PFAD für Kinder Altötting/Mühldorf e.V. den Pflegefamilien mit Rat und Tat zur Seite.

Als Zeichen der Wertschätzung bedankte sich das Jugendamt Mühldorf a. Inn bei den Pflegeeltern für ihren Einsatz und die anspruchsvolle Arbeit, die Pflegeeltern tagtäglich leisten. "Es gibt so viele Dinge, die man nicht mit Geld bezahlt, wohl aber mit einem Lächeln, einer Aufmerksamkeit und einem großen DANKE!"

„Nach wie vor haben wir im Landkreis Mühldorf immer noch einen sehr hohen Bedarf an Pflegefamilien für Kinder, die aus verschiedenen Gründen nicht in ihrer Herkunftsfamilie aufwachsen können“, betont Eva Obermaier. „Die Pflegeeltern werden vom Pflegekinderdienst betreut und auch bei Fragen oder Schwierigkeiten nicht alleine gelassen. Auch begleitende Angebote, wie Fortbildungen, Supervision und zusätzliche Maßnahmen sind Standard in der Unterstützungsarbeit.“

Wer Interesse hat, einem Pflegekind ein Zuhause schenken zu wollen kann sich gerne unter: www.lra-mue.de/pflegekind melden.

Weitere Informationen bietet das Team vom Pflegekinderdienst unter:

Jugendamt – Soziale Dienste, Pflegekinderdienst

Landratsamt Mühldorf a. Inn – Töginger Str. 18 – 84453 Mühldorf a. Inn

Ansprechpartnerin: Eva Obermaier, **Tel. 08631/699-494** oder **Email: pkd@lra-mue.de**



Bildunterschrift: Das Team des Pflegekinderdienstes mit den Studierenden der Fachakademie für Sozialpädagogik in Starkheim

Bildnachweis: Pflegekinderdienst, Jugendamt Mühldorf a. Inn

